

- PORTADA
- NACIONAL
- ECONOMÍA/EMPRESA**
- MUNDO
- AGRO
- DEPORTES
- BRASIL 2014
- ESPECTÁCULOS
- ESTILO
- TECNOLOGÍA
- SALUD
- OPINIÓN
- VIDEOS
- INTERACTIVOS
- ESPECIALES
- SEISGRADOS
- REMATES
- PUBLICACIONES
- BLOGS

O APPS
Añadir un tag... +

Feedback

SIGNO DEL MES
Acuario
Buena semana para llevar adelante planes conectados con el lugar donde vive. Refacciones, mudanzas, compra/ventas, pinturas y adquisición de artículos electrodomésticos harán que el espacio sagrado que es su hogar tenga las condiciones que usted necesita para sentirse realmente bien. A veces un ramo de flores cambia la energía de la casa.

- + AMPLIAR
- SERVICIOS
- VERSIONES MÓVILES
- CARTAS DE LECTORES
- EL TIEMPO
- FÚNEBRES
- RESTAURANTES
- HORÓSCOPO

SEGUINOS EN:

[Facebook] [Twitter] [LinkedIn] [YouTube]

[Pinterest] [Google+] 1.020

Nuestros canales en Twitter

[Globe] [D] [G] [C]

Suscribese a nuestro RSS

ECONOMÍA/EMPRESAS - EMPRENDEDORES

Paganza entre las 20 mejores aplicaciones del mundo

La aplicación uruguaya para pagar las cuentas desde el celular competirá en los Mobile Premiere Awards

+ - 02.02.2014, 06:00 hs - ACTUALIZADO 14:19 Texto: -A / A+



El jurado de APPCircus Montevideo y el organizador Martín Larre saludan a Marcelo Lanfranconi de Paganza

La próxima edición de los Mobile Premiere Awards reunirá a las aplicaciones más innovadoras del mundo el lunes 24 en Barcelona.

Las 20 aplicaciones seleccionadas competirán para ser galardonadas como la mejor de 2012, coincidiendo con la celebración del Mobile World Congress, la feria mobile más grande del mundo. Entre este selecto grupo, la uruguaya Paganza -una aplicación que permite escanear los códigos de barra de las facturas para pagarlas directamente desde el dispositivo móvil iOS o Android- fue seleccionada para participar, luego de ser elegida en la primera edición de AppCircus Montevideo en noviembre de 2013.

El mismo evento se realizó en más de 50 ciudades del mundo. Del total de ganadores se seleccionaron a los 20 mejores para participar de la competencia mundial.

Los Mobile Premier Awards distinguen anualmente a las aplicaciones más innovadoras y emergentes del mundo.

Paganza fue fundada por Marcelo Lanfranconi y Leonardo Vernazza en 2012. La herramienta ha estado en el primer lugar de la categoría finanzas del AppStore y permite pagar a través de los bancos Itaú, BBVA, BROU, Discount Bank y Banco Comercial.

Resultados relacionados

by Kalooga



Varias calles de Costa de Oro intransitables por la lluvia | El mundo en imágenes (6/2) | Secundaria instalará salas de videoconferencias en todos los liceos del país

COMPARTE ESTA NOTICIA

[Facebook] Recomendar 0 [Email] Envíala por email [Twitter] Twittear 2 [Google+] 0 [Print] Imprimela [More] Más Opciones

INFORMAR UN ERROR EN LA NOTICIA

NOTICIAS RELACIONADAS

- Paganza es la mejor app de Uruguay
- La hazaña de Paganza en la competencia mundial de BBVA
- La uruguaya Paganza ganó el BBVA Open Talent

MÁS LEÍDAS MÁS COMPARTIDAS

- Uruguay acusa primeros golpes por fuerte devaluación argentina
- Flexibilizan cepo cambiario en Argentina; podrán comprar dólares
- Depósitos en el exterior pierden peso en el total
- El dólar cerró a \$21,557
- Ramba de Piriápolis renovará su cara en próxima temporada
- Ejecutivo autorizó alza de 9% en tarifas de ANP
- Se viene la alpargata fashion de la mano de dos uruguayos
- "El adjetivo "poderosa" es demasiado fuerte y prepotente"
- Demanda laboral cayó en 2013 pero crece búsqueda de algunos perfiles
- Argentinos operan en puerto de Río Grande pero ya piensan en La Plata

[Twitter] Twittear 2 [Facebook] Recomendar 0 [Google+] 0